



Charlotte Corday.

XI.

Charlotte Corday.

(Geb. 1769, gest. 1793.)

Wenn man in ihre sanften, traurigen Augen blickt, so findet man
die Erklärung ihres ganzen Geschicks: Sie war immer allein gewesen.
Michelet, „Die Frauen der Revolution.“

Die Revolution von Frankreich war da.

Die erste nämlich, die von 1789, die Mutter der Revolution von 1830,
welche ihrerseits die Mutter der von 1848 war.

Die Jahrhunderte, welche das Alterthum mit der Neuzeit vermitteln, theilen sich in zwei Epochen. In der ersten strebt der europäische Geist nach außen,